

# *Saltador de altura Luis Zayas gana en Eslovaquia con 2.33 metros*

---



La Habana, 11 Feb (RHC) El cubano Luis Zayas sigue mostrando progresos en su carrera y se llevó el primer lugar en meeting de salto de altura en Eslovaquia, con 2.33 metros, su mejor resultado en sala.

De 22 años y campeón mundial juvenil en 2016, el nativo de Santiago de Cuba (al sureste de la isla) sigue mostrando progresión y logró superar su mejor marca personal en dos ocasiones durante la prueba con registros de 2,31 metros y el ganador de 2,33 m.

Zayas fue escoltado en el podio por Jamal Wilson (BAH) 2.33m pero con peor desempate y Tom Gale (GBR) 2.31m

El también campeón panamericano de Lima 2019, se había estrenado en competencias bajo techo el sábado en Hustopece, República Checa, con registro de 2.27m, que le dio el quinto lugar del certamen.

El cubano, en ambas lides ha recibido la asesoría de su preparador Juan Francisco Centelles y del mítico Javier Sotomayor (recordista mundial de la disciplina)

“Se encuentra muy motivado por seguir compitiendo al máximo nivel tras un 2019 espectacular. Será su primera temporada de invierno y estará enfocado en sumar puntos en el ranking mundial y mejorar su marca (2.30m)”, comentó el sábado Sotomayor, en declaraciones a Radio Habana Cuba ( [www.radiohc.cu](http://www.radiohc.cu)).

Luis Zayas, cumplió con esos vaticinios y tendrá en unos días su tercera y última competencia en la gira por Europa.

Por Raul Rodríguez

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/214200-saltador-de-altura-luis-zayas-gana-en-eslovaquia-con-233-metros>



**Radio Habana Cuba**